

Lettre interne d'information destinée à l'ensemble des acteurs APF France handicap
Adhérents, élus, salariés, usagers, bénévoles et partenaires

Edito

Une saison bien remplie se termine pour la délégation APF France handicap de Gironde.

Les ateliers loisirs, les sensibilisations, les programmes boostons et autres soirées solidaires ont maillé une année forte en émotion.

Il est maintenant l'heure d'enfiler son maillot de bain et de se préparer pour l'été à venir! Mais la délégation ne part pas en vacances, loin de là, et proposera à ses adhérents un calendrier de sortie autour d'activités estivales aussi diverses que variées.

Alors préparez-vous, prenez le soleil et restez aux aguets concernant les actualités de la délégation! L'été à venir et la rentrée qui suit s'annoncent rythmés !

Actualités locales : retour sur les sorties mensuelles

Garorock 2024

Les fonds récoltés lors de la Grande Soirée Solidaire organisée à l'ESAT Bel-air le 16 décembre dernier ont été mis à profit par la Délégation APF France handicap de Gironde pour amener un groupe d'adhérent au festival Garorock prenant place chaque année à Marmande.

Ainsi, le vendredi 28 juin, c'est un groupe de 4 adhérents, accompagnés par des bénévoles et des salariés de la Délégation, qui a pu profiter des concerts d'artistes comme PLK, Charlotte Cardin ou DJ Koyla.



Actualités locales : fin des ateliers hebdomadaires

La fin de la saison et l'amorce de la période estivale amène la fin des activités hebdomadaires. La dernière journée d'activité a eu lieu le vendredi 28 juin. Après quoi, les équipes de la Délégation ont pu souhaiter un bel été à tous les adhérents inscrits aux ateliers.

La Délégation APF France handicap de Gironde tient à remercier toutes les personnes grâce auxquelles ces activités ont été rendues possibles. Salariés, intervenants, bénévoles, chacune des personnes impliquées a permis aux adhérents girondins et bordelais de découvrir des activités de loisirs.

Les équipes de la Délégation vont pouvoir profiter de l'été pour créer un nouveau programme à proposer aux adhérents et aux bénévoles pour la rentrée de septembre.

Restez attentifs, le programme sera proposée dans le courant du mois d'août. Les inscriptions seront ouvertes à partir du mercredi 28 août!

Actualités locales : Emploi

Boostons les talents

La première session de 2024 du programme Boostons les Talents s'est clôturée le 28 juin! 12 personnes en situation de handicap ont participé à cette session.



Vous êtes en situation de handicap ? Vous souhaitez retrouver motivation et confiance en vue de vous engager dans une démarche de recherche d'emploi ou d'entrée en formation? N'hésitez pas à contacter Laurie Lebran à la délégation de Gironde :

05.56.08.67.30

contact.emploi33@apf.asso.fr

Prochaine en session le 3 octobre 2024!

Association APIMI

Cette association développe l'accueil de tous les enfants dans un souci de non-exclusion en pratiquant l'intégration collective d'enfants porteurs d'un handicap et/ou d'une maladie chronique et de valoriser l'intérêt socio-éducatif pour les enfants sans handicap.

Une équipe de la délégation handi-valide a animé 4 ateliers de mise en situation sur différents types de handicaps au profit des professionnels. Cette animation a permis de mieux comprendre les besoins et contraintes des personnes en situation de handicap.

École Saint-Laurent-Médoc

L'école primaire de Saint-Laurent-Médoc organise tous les ans une semaine dédiée au handicap. C'est dans ce cadre, que cette année encore, nos bénévoles ont sensibilisé les élèves de cette école. Ce fut l'occasion d'échanger avec les participants, de les mettre en situation afin qu'un autre regard soit porté vis-à-vis des personnes en situation de handicap.



Actualités locales : Sensibilisation

Handigmatic Live Game

La région Nouvelle-Aquitaine s'est dotée, grâce à la bonification Domofrance 2023, d'un nouvel outil pour sensibiliser au handicap : le Live Game Handigmatic.

Cet Escape Game permet de sensibiliser d'une manière ludique et innovante les entreprises qui le souhaitent.

Les collaborateurs des 6 territoires de la région Nouvelle-Aquitaine ont été formés à cet outil par nos collègues de Strasbourg, mardi 11 juin à la délégation Gironde.



Actualités locales : Sensibilisation

Domofrance

Cette année encore, Domofrance, dans le cadre d'un financement durable, « Prêt à Impact » a choisi APF France handicap pour reverser la bonification de la banque régionale pour la performance sociale réalisée.

La bonification précédente a permis de financer un outil de sensibilisation Live Game, Handigmatic, à destination des collaborateurs et entreprises.



Cette convention tripartite qui réunit Domofrance, APF France Handicap et la Caisse d'Épargne régionale, incarne une volonté partagée des acteurs du territoire de s'engager pour relever des défis sociaux, économiques et environnementaux majeurs, notamment en faveur de notre association qui défend les droits des personnes en situation de handicap. Nous remercions Domofrance pour son engagement vis-à-vis des personnes en situation de handicap

Actualité local: Formation

Actions de formation élus et bénévoles

Voici les formations dispensées durant ce trimestre dans la Région Nouvelle-Aquitaine

- Histoire du handicap et d'APF France handicap à Bordeaux
- L'accueil des personnes en situation de handicap à Bayonne
- Le bénévole intervenant des actions de sensibilisation à Bayonne
- Les discriminations liées au handicap à Limoges et Bayonne
- Histoire du handicap et d'APF France handicap à Tonneins
- Le fonctionnement d'un CAPFD à Bayonne
- S'emparer du projet associatif à Limoges

Si vous êtes intéressé par une formation, vous pouvez contacter la délégation:

- par mail à dd.33@apf.asso.fr
- par téléphone au 05.56.08.67.30.

Vous pouvez également vous inscrire via le lien suivant :

[https://webquest.fr/?m=215644_inscription-2024-formations-nouvelle-aquitaine](https://webquest.fr/?m=215644_inscription-2024-<u>formations-nouvelle-aquitaine</u>)